

# Kodim 0716/Demak Gelar Rakor TMMD Sengkuyung Tahap III Tahun 2023

Muhammad Makruf - [DEMAK.UPDATES.CO.ID](http://DEMAK.UPDATES.CO.ID)

Sep 15, 2023 - 09:37



*Kasdim meminta seluruh Organisasi Perangkat Daerah (OPD) untuk ikut bergerak mendorong kesuksesan TMMD. Dimana TMMD merupakan kolaborasi antara TNI, Pemerintah Daerah dan masyarakat.*

DEMAK – Kodim 0716/Demak menggelar Rapat Koordinasi TMMD Sengkuyung Tahap III Tahun Anggaran 2023 di aula Makodim, Jalan Kyai Singkil No.1 Demak. Rapat kali ini dipimpin Kepala Staf Kodim Mayor Inf Supriyono, Jumat (15/09/23).

Hadir dalam rapat koordinasi tersebut, Sekretaris Dinpermades Kabupaten Demak Edy Purwanto, S.IP, M.M., Kadinkes Kabupaten Demak dr. H. Ali Maimun, Pasi dan Danramil jajaran Kodim 0716/Demak, Camat Mijen yang diwakili Sekcam Purkanto, S.H., M.H., Kapolsek Mijen Iptu Pri Bawono, S.H., M.H., Kepala Sub Bag.TU UPTD Pemeliharaan Jalan, Jembatan dan Irigasi Dinputaru Ngasrin, Kades Bermi Mochamad Musyafak dan tamu undangan lainnya.

Dalam sambutannya, Kasdim Mayor Inf Supriyono menyampaikan bahwa Komandan Kodim tidak bisa memimpin secara langsung acara rapat koordinasi TMMD dikarenakan ada tugas kedinasan, sehingga diwakilkan dirinya sebagai Kepala Staf Kodim 0716/Demak.

Lebih lanjut, Kasdim menyampaikan bahwa kegiatan TMMD Tahap III Tahun 2023 Kodim 0716/Demak akan dilaksanakan di Desa Bermi, Kecamatan Mijen, Kabupaten Demak. Dan akan dilaksanakan dari tanggal 20 September hingga 19 Oktober 2023 mendatang.

Kasdim meminta seluruh Organisasi Perangkat Daerah (OPD) untuk ikut bergerak mendorong kesuksesan TMMD. Dimana TMMD merupakan kolaborasi antara TNI, Pemerintah Daerah dan masyarakat.

“Kami berharap, semua pihak dapat membantu suksesnya pelaksanaan TMMD ini. Untuk lebih jelasnya nanti akan disampaikan oleh Pasiter Kapten Ajit Anggono,” jelasnya.

Sementara Sekretaris Dinpermades Edy Purwanto, S.IP, M.M., menyampaikan bahwa selama pelaksanaan TMMD Sengkuyung mulai tahap I, II dan III tahun 2023 di wilayah Kabupaten Demak berjalan dengan baik, serta manfaatnya sangat dirasakan oleh warga masyarakat. Dirinya berharap, program TMMD dapat terus berlanjut untuk kemajuan Kabupaten Demak.

“Semoga TMMD berjalan lancar dan manfaatnya dapat terus dirasakan oleh masyarakat Desa Bermi pada khususnya dan Kabupaten Demak pada umumnya,” tegasnya.

Pasi Teritorial Kapten Chb Ajit Anggono dalam paparannya menyampaikan bahwa pemilihan lokasi Desa Bermi Kecamatan Mijen sebagai sasaran TMMD Sengkuyung Tahap III Tahun 2023 adalah jalan tersebut yang merupakan jalan penghubung antar desa bahkan antar kecamatan, sama sekali belum tersentuh pembangunan.

Pasiter menambahkan, terkait sasaran TMMD kali ini terdapat dua sasaran, yaitu sasaran fisik dan sasaran non fisik. Untuk sasaran fisik yaitu pengecoran jalan penghubung sepanjang 442,5 meter dengan lebar 3 meter dan ketebalan 0,15 meter.

“Sementara sasaran non fisik ada beberapa penyuluhan-penyuluhan diantaranya, penyuluhan pertanian, penyuluhan kesehatan, penyuluhan narkoba, stunting, donor darah dan lainnya,” pungkasnya.

(pendim0716).